

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



BBS-Haste

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Projektbericht von der BBS Haste

Sehr geehrte Damen und Herren,
wir, die Fachschule Heilerziehungspflege (Klasse 1), haben uns dafür entschieden, Pfandflaschen zu sammeln und das Pfandgeld an die Wärmestube des Franziskanerklosters in Osnabrück abgeben.

Wir haben für das Projekt einen Flyer kreiert, indem wir auf die Pfandflaschenaktion aufmerksam gemacht haben. Die Flyer haben wir in der Schule verteilt und zusätzlich haben wir auf der Instagram Seite der BBS Haste Werbung mit einem Post geschaltet. Drei Wochen konnten die Schülerinnen und Schüler ihre Pfandflaschen in der Schule abgeben.

Kurz vor den Weihnachtsferien haben wir dann alle Pfandflaschen gesammelt und das Leergut weggebracht. Kurz darauf haben wir das Pfandgeld (80 Euro) der Wärmestube im Franziskanerkloster gespendet.

Sie waren sehr dankbar und uns hat es Freude bereitet, dass wir ein wenig helfen konnten.